
СОВЕТ НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ,
АДМИНИСТРАЦИЯ КИРЖАЧСКОГО РАЙОНА,

ТРУДОВОЙ КОЛЛЕКТИВ РЕДАКЦИИГазета основана
27 апреля 1931 года

УЧРЕДИТЕЛИ:

Выходит во вторник и пятницу Цена
договорная.№  32 (13182) . ПЯТНИЦА

15  мая  2015  года .

Сайт газеты: kr=znam.ru

* Заём предоставляется наличными денежными средствами на срок до 32 дней с
возможностью пролонгации при условии уплаты процентов по окончании срока займа.
Гражданам РФ в возрасте от 23 до 80 лет. Размер займа составляет от 1 т. руб. до 70 т. руб.
При первоначальном обращении от 1 т.  руб. до  5 т. руб. Размер процентной ставки по
займу определяется в процентном отношении от размера займа и составляет в день: 1%
(365 % годовых); для пенсионеров ' 0,7 % в день (255,5 % годовых), от 25 т. руб. до 70 т.
руб. '  0,7 % (255,5 % годовых), для пенсионеров – 0,5 % (182,5 % годовых).

Вся информация предоставляется при обращении или на сайте www.creditcassa'
alliance.ru. Услуга предоставляется ООО «Касса взаимопомощи Альянс» регистрационный
номер записи в государственном реестре МФО 651403111005050 от 22 апреля 2014 г.

г. Киржач, ул. Серегина. д. 11, 1 этаж
(вход с торца).
Тел.: 8=919=028=87=08.
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г. Киржач,
ул. Б. Московская, 29

8(49237) 2=99=59,
8 (919) 022=89=68

МЕДИЦИНСКИЕ
АНАЛИЗЫ

(более 2000 видов исследований)

ГИНЕКОЛОГИЯ

УЗИ

ПРИ НАЛИЧИИ ПРОТИВОПОКАЗАНИЙ
ПРОКОНСУЛЬТИРУЙТЕСЬ У СПЕЦИАЛИСТА.
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КОЛЬПОСКОПИЯ

 ПОДНИМАЛИСЬ
РАЗНЫЕ ВОПРОСЫ

В общественной приемной губернатора
Владимирской области по Киржачскому
району состоялся прием граждан,
который вел заместитель руководителя
управления Федерального казначейства
по Владимирской области В. В. Деменьков.

Первой на прием пришла женщина, не так давно пе'
реехавшая в Киржач из Брянской области. На родине она
отработала 45 лет на одном предприятии, имела статус
ветерана труда области, награждена медалью в честь
освобождения Брянска. Еще девчонкой, с 10 лет она
трудилась в колхозе, а в 15 лет стала помощником бри'
гадира. Когда же в Киржаче она обратилась в отдел со'
циальной защиты населения, ей сказали, что ее статус
ветерана труда здесь не действителен и льготами, ко'
торые предусматривает такое звание, она пользоваться
не может.

Женщина предъявила все имеющиеся у нее документы,
с которых по просьбе В. В. Деменькова были сделаны
копии. Забрав их, Василий Витальевич пообещал пенсио'
нерке, что по ее вопросу будет сделан запрос в соответ'
ствующую областную структуру и в течение месяца жен'
щина получит ответ.

Затем в кабинет зашли два мужчины, которые являются
ликвидаторами аварии на Чернобыльской АЭС. Их волнует
вопрос, связанный с предоставлением путевок. В силу
своего заболевания они могут воспользоваться путевками
только в осенне'зимний период (нахождение на солнце
им противопоказано) и желательно на территории Влади'
мирской области.

Раньше для «чернобыльцев» существовала отдельная
очередь, а теперь, как им сказали во Владимире, в фонде
социального страхования, куда мужчины ездили по дан'
ному вопросу, существует только общая очередь. Мужчины
настаивают на том, что в соответствии с законодательст'
вом им должны предоставлять путевки ежегодно, и до
2000 года так и было, а после начались проблемы, и при'
ходилось потратить немало усилий, чтобы получить пу'

тевку. В последний раз им предоставили путевки в де'
кабре 2013 года за 2012 год.

Внимательно выслушав «чернобыльцев», В. В. Демень'
ков пообещал  сделать официальный запрос в областной
фонд социального страхования и затем дать им письмен'
ный ответ.

И вновь в кабинет зашли сразу два посетителя, только
на этот раз уже женщины, жительницы улицы Красно'
армейской, которые рассказали о том, что дом у них ава'
рийный, некоторые квартиры пустуют. В доме установлен
общедомовой счетчик потребления электроэнергии. С
начала года идет ничем не обоснованное увеличение рас'
хода электроэнергии, потери составляют по 600'700 кВт,
и их приходится оплачивать всем жителям, которые и так
очень экономно ее расходуют. По просьбе жителей при'
слали электрика, но он смог побывать не во всех квар'
тирах.

В. В. Деменьков посоветовал жителям дома привлечь к
этому вопросу участкового и вновь пригласить электрика,
заранее уведомив всех проживающих, чтобы они к опре'
деленному времени были дома. Только после обследова'
ния всех квартир можно будет сделать вывод, в чем при'
чина увеличения расхода электроэнергии.

                            И. АВДЕЕВА.
НА СНИМКЕ: прием ведет В. В. Деменьков.

Фото автора.

АНОНС:  Законодательно установлены

новые механизмы предотвращения создания и
деятельности фиктивных организаций – стр. 19

ИНФОРМИРУЕМ
17 мая, в 11 часов, на стадионе «Торпедо», в мкр. Красный

Октябрь будет проходить сдача норм ГТО для всех же'
лающих жителей города.

Поздравляем
Юрия Николаевича Ермолина с победой на чемпи'

онате г. Москвы по жиму штанги лежа среди ветеранов.
Так держать!
                           Администрация стадиона «Торпедо».

ДЕТСКИЙ
ТЕЛЕФОН
ДОВЕРИЯ

17 мая отмечается Меж'
дународный день детского
телефона доверия. Детский
телефон доверия – самый популярный и широко из'
вестный вид экстренной психологической помощи де'
тям. В 2009 году Российская Федерация присоеди'
нилась к празднованию Международного дня дет'
ского телефона доверия. С  2010 года во всех городах
России номером детского телефона доверия стал об'
щероссийский номер 8=800=2000=122.

Телефон доверия открыт для каждого человека, не
важны возраст, национальность, состояние здоровья
звонящего. Основная идея состоит в том, что любой
имеет право быть выслушанным и получить помощь.
Человек может поделиться с консультантом телефона
доверия любой беспокоящей его проблемой, особен'
но той, которую сложно обсудить с родными и знако'
мыми.

 Помощь на телефоне доверия всегда анонимна.
Достаточно просто назвать свое или вымышленное
имя для удобства общения. Обращаясь на телефон
доверия, человек может получить интересующую его
информацию. Помощь по телефону доверия 8=
800=2000=122 оказывается круглосуточно, ано=
нимно и бесплатно!

В  Киржачском районе создана служба телефона
доверия, которая работает в ГКУСО ВО «Киржачский
центр социальной помощи семье и детям», наш теле=
фон 2=42=16. Позвонив по этому номеру в рабочее
время,  с 8.30 до 17.00, вы можете получить квалифи'
цированную помощь наших специалистов анонимно.

                      С. ТКАЧЕВА,
                      педагог=психолог Центра.

ГИБДД  ИНФОРМИРУЕТ

Операция «Автобус»
В целях повышения безопасности пассажирских

перевозок  с 11 по 24 мая 2015 года на территории
Владимирской области проводится профилакти=
ческая операция «Автобус». Будет активизирована ра'
бота  нарядов ДПС по выявлению и пресечению нару'
шений ПДД водителями автобусов. Госавтоинспекцией
будут проверяться автобусы на линии и на конечных ос'
тановочных пунктах. При выявлении фактов несоблю'
дения перевозчиками нормативных правовых актов в
части обеспечения БДД, будут приняты меры админи'
стративного воздействия.

Водитель автобуса! Тебе доверено сложное, очень от'
ветственное дело ' перевозка людей. В твоих руках не
просто руль, а жизнь и здоровье пассажиров.

                                         ОГИБДД
отделения МВД России

                                         по Киржачскому району.

ДОВОДЯТ ДО СВЕДЕНИЯ
Помощник члена Совета Федерации ФСРФ Белякова

А. В. по работе во Владимирской области Олег Евгенье=
вич Артемов ведет прием в Киржачском районе по по'
недельникам, с 10.00 до 12.00, д. Федоровское, ул. Кол'
хозная, 4'а. Телефоны: 7'19'06, 89107790091.

г.  Владимир, ул. Луначарского, 3, каб. 321, телефон
8'4922'53'18'15.

ИНФОРМИРУЕМ
В рамках общероссийской  акции «Полиция на стра'

же детства» в УМВД России по Владимирской области
16 мая 2015 года в период с 10.00 до 16.00 будет орга'
низована работа детского телефона доверия.

Звонки будут приниматься по тел.: 8 (4922) 25–49–77,
25–49–78, 25–49–79.

Пресс=служба УМВД России
по Владимирской области.

*  *  *
18 мая 2015 года  с 13.00 до 15.00 будет проводиться

комплексная техническая проверка готовности региональ'
ной автоматизированной системы централизованного опо'
вещения населения Владимирской области с запуском элект'
рических сирен (подача сигнала «ВНИМАНИЕ ВСЕМ»).
Речевое сообщение о порядке оповещения населения
пройдет по радиоприёмникам – на волне радиостанции
«Радио России». Населению при получении сигнала «ВНИ'
МАНИЕ ВСЕМ» никаких действий не предпринимать.

Зав. отделом по делам
ГО и ЧС администрации района

 Ю. И. Лебедев.
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27 апреля в Санкт�Петербурге прошла встреча
Президента Российской Федерации Владимира
Путина с членами Совета законодателей страны.
Главными темами обсуждения стали вопросы
развития экономики и импортозамещения. В
обсуждении антикризисных мер принял участие
председатель Законодательного Собрания
Владимирской области Владимир Киселёв.

Условия развития регионов в сложившейся ситуации
мирового кризиса и санкций стали центральной темой
встречи. Глава государства призвал трезво оценивать
свои силы и контролировать все негативные изменения.
Особое внимание – импортозамещению. Владимир Путин
отметил, что процесс не должен стать целью – им надо
заниматься с учетом собственных возможностей и це%
лесообразности. В приоритете – национальная оборона.

% Там, где мы должны восстановить свою собственную
компетенцию в высокотехнологичных сферах, мы обяза%
тельно можем и должны это сделать. Это и есть развитие
страны, это и есть развитие нашей экономики.  Я очень
хотел бы, чтобы, понимая всё это, мы с вами были очень
эффективными, действовали активно, не боялись прини%
мать ответственных решений, – отметил Владимир Путин.

Спикер Госдумы Сергей Нарышкин предложил создать
рабочую группу из законодателей, Правительства и Счет%
ной палаты, которая займется анализом ситуации в сфере
разграничения полномочий органов власти. Сейчас не%
редко муниципалитеты получают дополнительную на%
грузку без финансовой поддержки. Это приводит к форми%
рованию своеобразной очереди за дополнительными
деньгами и тормозит процесс развития. Валентина Мат%
виенко в своем выступлении отметила, что «голос регио%
нов» стал заметнее на федеральном уровне. Инициативы
с мест все чаще находят поддержку в Госдуме, Совете Фе%
дерации и Правительстве. Спикер Совфеда предложила
придать региональным предложениям статус приори%
тетных.

Еще одна тема, затронутая на встрече, – празднование

юбилея Победы. Владимир Путин
отметил, что сейчас попытки иска%
зить значение исторического собы%
тия носят ярко выраженный агрес%
сивный характер. Из народа%осво%
бодителя хотят сделать оккупантов,
происходит подмена понятий. Вла%
димир Путин призвал не допускать
фальсификации истории.

% Наша задача – активно проти%
востоять любым фальсификаторам
истории. Все мы несём общую ответ%

ственность за то, чтобы люди знали правду о войне, чтили
подлинных героев и никогда не забывали, к какой ката%
строфе могут привести идеи национальной исключи%
тельности и  стремление к мировому господству, – напом%
нил Владимир Путин.

Председатель Законодательного Собрания Влади%
мирской области рассказал главе государства, на примере
нашего региона, как под руководством губернатора об%
ласти идет подготовка к празднику и работа по патрио%
тическому воспитанию. Последнее направление, при
одобрении Совета законодателей, может в будущем об%
рести форму федерального закона:

% На Совете законодателей Центрального федерального
округа мы специально рассмотрели данный вопрос
и договорились о том, что в регионах ЦФО будут приняты
законы о патриотичес%
ком воспитании, в пер%
вую очередь, естест%
венно, молодёжи. И,
возможно, уже и на фе%
деральном уровне по%
думать о том, чтобы на%
чать разработку закона
о патриотическом вос%
питании населения, –
подвел итог Владимир
Киселёв.

Между тем, еще два
закона, направленных
на поддержку отечест%
венных производите%
лей, намерены продви%
гать на федеральном
уровне владимирские
законодатели. Сего%
дня, по оценке феде%
рального руководства,
Владимирский регион
находится в числе луч%
ших по росту объемов

промышленного производства. Поэтому не случайно
владимирские законодатели решили выступить с дан%
ными инициативами. Проектом первого из предложенных
к рассмотрению законов предусматривается освобож%
дение предприятия от налога на прибыль на вновь вво%
димые производственные мощности. Критики этого зако%
на говорят, что бюджет регионов недополучит налоги. Но
если производства, например, на данный момент нет, то и
прибыли от него – тоже нет. Так что бюджеты регионов
пострадать в этом случае не должны. Проект второго закона
направлен на борьбу с так называемыми «серыми» зар%
платами. Согласно ему предлагается в каждом регионе
ввести вмененную заработную плату.

% Каждому региону будет предоставлено право устанав%
ливать минимальную вмененную заработную плату, ко%
торая может дифференцироваться в зависимости от от%
раслей экономики. При выплате зарплаты меньшей, чем
в установленном размере, предприятие должно будет от%
числять дополнительные налоги в качестве неких штраф%
ных санкций, – пояснил Владимир Киселёв.

Сейчас эти инициативы проходят юридические и эконо%
мические экспертизы. Вполне возможно, что в дальней%
шем законопроекты могут пройти по линии Совета законо%
дателей страны, что существенно упростит и сократит про%
цедуру их рассмотрения на федеральном уровне.

В конце апреля в администрации Киржачского
района состоялось награждение победителей
викторины, которая прошла 31 марта во всех
школах района и была посвящена истории Великой
Отечественной войны. Викторина представляла
собой первый этап открытого районного проекта
«Наследники Победы».

Из 28 коллективов, участвовавших в состязании на ис%
торическую тематику, в актовый зал администрации были
приглашены 3 команды, набравшие наибольшее количество

баллов в викторине. Первое место заняла команда «Эру%
диты» СОШ № 7, второе – команда Филипповской школы,
третье – «Малый Сатурн» Киржачского машиностроитель%
ного колледжа. Все они получили дипломы и книги по исто%
рии Великой Отечественной войны – «Хроники Победы». В
личном зачете первое место у учащейся СОШ № 2 У. Сирот%
киной, второе завоевала Кристина Ерохина (СОШ № 2),
«бронза» у Н. Андреева (Першинская СОШ).

От администрации Киржачского района в подведении
итогов викторины принимали участие А. Ф. Чибриков –
первый заместитель главы администрации, Т. В. Жигал –
и. о. заместителя главы администрации по социальным
вопросам, С. В. Сабурский – заведующий отделом по куль%
туре и молодежной политике управления культуры.

Как куратор «триптиха» «Наследники Победы», С. В. Са%
бурский поблагодарил участников викторины и всех тех
ребят, которые присылают на сайт проекта и в Центральную
районную библиотеку информацию о своих родственниках%
ветеранах.

Отдельно Сергей Владимирович озвучил слова призна%
тельности представителям Центральной районной библио%
теки за помощь в организации проекта, представителям

байк%клуба «Аквилон» и всем тем активистам, кто принимал
и принимает участие в мероприятиях к 70%летию Победы в
ВОВ под эгидой «Наследники Победы».

Завершая торжественную часть награждения, А. Ф. Чиб%
риков выразил надежду, что победители викторины не ос%
тановятся на достигнутых успехах и будут участвовать в
следующих этапах проекта.

А. ЛИСИК.
НА СНИМКАХ: победители викторины за одним сто�

лом; награждение.
Фото автора.

Н. В. Скороспелова, глава города Киржач, и директор
МКУ «Управление городским хозяйством» Т. В. Опальченко
выразили благодарность руководителям подрядных, ре%
сурсоснабжающих и управляющих компаний за участие в
субботниках.

Надежда Владимировна сообщила, что все мероприя%
тия, связанные с празднованием 70%летия Победы в ВОВ,
во всех районах города прошли спокойно и без происшест%
вий.

РЕМОНТ ДОРОГ
Директор ДРСУ Р. Н. Голяков сообщил, что на этой неде%

ле начнется «ямочный» ремонт дорог по улицам Первомай%
ская, Свердлова, Садовая (мкр. Красный Октябрь), а также

Дзержинского и Набережной в мкр. шелковый комбинат.
План по грейдированию дорог практически выполнен,

осталось привести дорожные покрытия в надлежащее сос%
тояние в мкр. пищепром и частично в мкр. Киржачского
инструментального завода.

УЛИЧНОЕ ОСВЕЩЕНИЕ
В. Г. Тюленев, директор ОП  ОАО «ВОЭК» «Киржачская

горэлектросеть», проинформировал, что прошедшая неде%
ля, в том числе с учетом праздничных дней, прошла в
штатном режиме. Предприятие занималось электрифика%
цией праздничных площадок на 9 мая во всех микрорайо%
нах города. За прошлую неделю от жителей и предприятий
поступило 10 заявок, связанных с проблемами электрос%
набжения и уличного освещения, которые в нормативное
время были удовлетворены.

В ближайшее время предприятие планирует осущест%
вить капитальный ремонт в мкр. пищепром (ул. Профсоюз%
ная, Луговая, Строителей, Владимирский проезд). В дан%
ный момент происходит транспортировка опор воздушных
линий электропередачи к месту работ.

Н. В. Скороспелова обсудила с директором ООО «Пром%
строй» А. В. Епсиловым возможность сделать освещение
на центральной площади города, что было бы очень кстати
ввиду грядущих праздников. Кроме того, возле памятника
вождю мирового пролетариата собираются заменить
плитку.

В ШТАТНОМ РЕЖИМЕ
Директор МУП «Водоканал» А. С. Деркачев доложил,

что на прошедшей неделе серьезных аварий на подотчет%
ных предприятию коммуникациях не было. Сотрудники
фирмы занимались ремонтом колодцев, установкой люков
там, где они отсутствовали.

Теплоснабжающие организации планомерно начали ра%
боты по подготовке к новому отопительному сезону.

НАПОМИНАЮТ
М. Н. Мошкова, заместитель городского главы г. Киржач,

проинформировала, что с 1 июля 2015 года предприятия
водопроводно%канализационного хозяйства по тем квар%
тирам МКД, где нет индивидуальных приборов учета, к
объемам потребления коммунальных услуг будут приме%
нять повышающий коэффициент, который составляет 1,2.

А. ОЛЕЙНИК.

ИЗ ЗАКОНОДАТЕЛЬНОГО СОБРАНИЯ
ВЛАДИМИРСКОЙ ОБЛАСТИ

Владимир Киселёв: «Вопросам
развития экономики – самое

пристальное внимание!»

 ИЗ ГОРОДСКОЙ  АДМИНИСТРАЦИИ

ВЕСТИ С ПЛАНЕРКИ

«НАСЛЕДНИКИ ПОБЕДЫ»
Итоги первого этапа районного проекта
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В конце апреля в зале заседаний администрации
Киржачского района прошла встреча
руководителей и жителей Киржачского района с
уполномоченным по защите прав человека во
Владимирской области Л. В. Романовой.
Как рассказала сама Людмила Валерьевна, ап+

парат уполномоченного по правам человека является
государственным органом, который не имеет подчи�
нения ни по вертикали, ни по горизонтали. Финансируется
он из областного бюджета. Аппарат работает на основе
статьи 2 Конституции РФ, где прописаны право гражданина
на труд, на образование, медицинское обслуживание, право
на собственность и т. д. Аппарат не имеет директивных
функций, то есть он не может кого�либо наказывать, отме�
нять какие�либо решения. Все обращения уполномоченного
по правам человека носят только рекомендательный
характер, но для сотрудников аппарата открыты любые
двери – они могут обращаться в прокуратуру, в суд, в ад�
министративные органы, в органы внутренних дел, прийти
в органы самоуправления – к любому руководителю. Вместе
с тем Людмила Валерьевна считает, что лучше все воз�
никшие проблемы решать за круглым столом, чем доводить
дело до суда и прокуратуры.

До настоящего времени в аппарате уполномо+
ченного по защите прав человека Владимирской
области кроме самого уполномоченного работали три
юриста. В настоящий момент разрешено расширить
аппарат и взять еще двух консультантов. Аппарат был
организован 27 ноября 2013 года, а его сотрудники
приступили к работе с середины февраля 2014 года. За
год сделан очень большой объем работы. Было принято и
рассмотрено около 1000 обращений от жителей Влади�
мирской области о нарушении их прав. В 100 случаях права
восстановлены. В 150 случаях юристы установили, что
нарушения прав не было. По остальным обращениям ве�
дется работа.

Чем же занимается уполномоченный по защите
прав человека, если выясняется, что права человека
были нарушены в самом деле? Конечно, их восстанов�
лением. Юристы и сам уполномоченный обращаются в
следственные и административные органы, в прокурату�
ру, отслеживают ход дела, если понадобится, вплоть до
суда. По просьбе уполномоченного дело может быть
возбуждено снова и может пройти повторную проверку. Со�
трудники аппарата работают со всеми: с судом, приста�
вами, Пенсионным фондом, с администрациями мест
лишения свободы, принимают обращения о нарушении
прав граждан в сфере ЖКХ. Не рассматриваются аппаратом
уполномоченного лишь гражданские споры и нарушения
прав, где прошли все сроки давности.

Большая работа ведется аппаратом уполномо+
ченного и с муниципалитетами. От граждан поступает
немало обращений по поводу нарушения их прав со�
трудниками муниципальных органов. Людмила Валерьев�
на еще раз подчеркнула, что за прошлый год каждое об�
ращение аппарата уполномоченного было поддержано
прокуратурой либо другими надзорными органами, а
поэтому она еще раз призывает всех руководителей на�
ходить решение вопросов без привлечения надзорных ор�
ганов.

Поток обращений граждан в аппарат с каждым днем
только увеличивается, и его сотрудникам, даже работая
с раннего утра до последнего посетителя, становится все
труднее справляться с ним. В 2015 году было решено во
всех районах и округах Владимирской области создать
должность общественного помощника уполномоченного
по правам человека. К помощнику предъявляются сле�
дующие требования – правовая грамотность, авторитет�
ность в глазах земляков, он не должен состоять в каких�ли�
бо политических партиях. Помощник уполномоченного бу�
дет на месте принимать обращения граждан, разъяснять
им права уполномоченного, он будет иметь право обращать�
ся в исполнительные органы власти от лица уполномочен�
ного по правам человека Владимирской области, будет
связующим звеном между аппаратом и районом.

Л. В. Романова рассказала и о том, что аппарат уполно�
моченного по правам человека часто проводит встречи с
выездом на места. В Киржачский район она приехала со
своими сотрудниками, в ходе визита запланировано по�
сетить изолятор временного содержания ОеМВД по Кир�
жачскому району, геронтологический центр «Ветеран» и
Центр социальной реабилитации несовершеннолетних.
Также запланировано провести прием населения Кир�
жачского района, который будет проходить до последнего
посетителя.

После доклада уполномоченного присутствующие на
встрече депутаты районного Совета народных депутатов и
руководители задали Л. В. Романовой ряд вопросов.

Несколько вопросов уполномоченному, касающих+
ся нашего здравоохранения, задала М. В. Сосина.
Например, она сказала, что многие рецепты, выдаваемые
в наших медицинских учреждениях, не имеют ни личной
подписи, ни личной печати врача, видимо, чтобы не нести
ответственность за ход лечения больного. Также М. В. Со�
сина сказала, что в ЦРБ один аппарат УЗИ, поэтому платные
услуги им не должны оказываться, однако, все происходит
с точностью до наоборот, и больные не могут по полису во�
время пройти обследование. Подняла депутат и вопросы о
регулярном обследовании инвалидов, которое не произ�
водится так, как надо, об обеспечении бесплатными ме�
дицинскими препаратами льготных категорий населения
и т. д.

Л. В. Романова попросила ее подойти с этими вопросами
после встречи на прием, т. к. надо зафиксировать обраще�
ние.

Депутат С. Н. Колесников сказал, что для нашей
области аппарат уполномоченного по правам челове+
ка – тема новая. Обращений будет становиться с каждым

днем больше. Как аппарат уполномоченного собирается
справляться с таким потоком жалоб?

Людмила Валерьевна ответила, что аппарат будет раз�
виваться, в том числе и за счет общественных помощни�
ков. Ни одно обращение граждан не должно остаться без
ответа.

Депутат Д. В. Грибков поинтересовался, сущест+
вуют ли какие+либо фильтры при приеме обращений?

Л. В. Романова пояснила, что есть два таких фильтра.
Один из них – гражданские споры, которые уполномоченным
не рассматриваются, их должен рассматривать суд. И вто�
рой – что обращения от граждан принимаются только в
том случае, если гражданин сам пытался уже отстоять свои
права в административных органах, в суде, в прокуратуре
и т. д., но у него ничего не получилось. Прежде чем обра�
титься в аппарат уполномоченного, надо собрать документы,
куда человек обращался и какие ответы получил. Все это
должно быть предоставлено в письменном виде, а не на
словах.

«К сожалению, – сказала Л. В. Романова, – правовая без�
грамотность нашего населения в большинстве случаев и
приводит к тому, что нарушаются права человека. Надо
начинать разъяснять людям их права, начиная с самого
детства».

От редакции газеты «Красное знамя» также посту+
пил вопрос о том, подобрана ли уже кандидатура обще�
ственного помощника уполномоченного по правам человека
в Киржачском районе и будет ли проводиться согласова�
ние данной кандидатуры?

Л. В. Романова ответила, что кандидатура уже имеется,
но кто этот человек, говорить пока рано. Кандидатура по�
мощника уполномоченного обязательно будет согласована
с Советом народных депутатов района и  представлена на
одном из заседаний, на котором депутаты смогут задать
человеку вопросы.

После завершения встречи Л. В. Романова уехала с ви�
зитом в геронтологический центр «Ветеран», а с обеда до
позднего вечера вела прием жителей Киржачского района,
на котором побывали более 30 человек.

А. ГОТКО.
НА СНИМКАХ: на встрече с уполномоченным по правам

человека (в центре Л. В. Романова); на встречу пришли де�
путаты Совета народных депутатов Киржачского района и
руководители администраций МО, предприятий и органи�
заций.

Фото автора.

Приближается к экватору 2015 год, и, несмотря на
проблемы в экономике, люди по+прежнему создают
семьи, рожают детей. Жизнь идет своим чередом.
И все же какова демографическая обстановка в
Киржачском районе?   С этим вопросом
я обратилась к заведующей отделом  ЗАГС
Н. В. Суслиной.

� Начну с нескольких цифр. В 2014 году отделом ЗАГС
было зарегистрировано 1858 актов гражданского состоя�
ния, что чуть меньше, чем в 2013 году. Хочу отметить уве�
личение записей актов о рождении, расторжении брака,
установлении отцовства, усыновлении, перемене имени и
снижение доли записей актов о смерти.

	 Наталья Васильевна, так сколько же юных кир	
жачан появились на свет в минувшем году?

� В 2014 году было зарегистрировано 456 записей ак�
тов о рождении (в 2013 г. – 428). Низкий уровень рожда�
емости ведет к демографическому старению населения. С
позиции интересов общества для современной России
объективно необходимо расширенное воспроизводство
населения, то есть большая часть семей должна быть
многодетной. Конкретные семьи в подавляющем числе не
ориентированы на многодетность, ссылаясь на экономи�
ческие факторы, мешающие, по их мнению, увеличить
количество детей в семье. Необходимы значительные
семейные ресурсы для того, чтобы вырастить и воспитать
ребенка, способного адаптироваться в изменяющемся
мире. Таких ресурсов у большинства семей недостаточно,
и это формирует установку на малодетную семью.

На территории района в 2014 году зарегистрировано
222 мальчика (в 2013 г. – 225) и 233 девочки (в 2013 г. – 203).

В двух семьях родились двойни (в 2013 г. – в 6 семьях).
Зарегистрировано 169 семей (в 2013 г. – 172), имеющих
1 ребенка, 203 семьи, где 2 детей (175), 62 семьи (56), име�
ющих троих детей, 10 (14) семей, где подрастают 5 детей,
2 семьи, где шесть детей и более (в 2013 г. – 2).

	 А какие имена  чаще всего дают родители своим
детям?

� Самыми популярными именами в прошлом году бы�
ли: Артём, Максим, Александр, Дмитрий, Мария, Да�
рья, Виктория, София.

Кроме того, были зарегистрированы новорожденные
с редкими и необычными именами: Яромир, Юрий, Эду�
ард, Шахром, Элиф, Эвелина, Шарабану, Снежана.

	 Вы упомянули о том, что произошло уменьшение
количества записей актов о смерти, и это радует.

� Да, в 2014 году было 777 записей актов о смерти, что на
46 меньше, чем в 2013 году.

Основными причинами смертности населения райо�
на являются старость, заболевания сердечно�сосудистой
системы, системы кровообращения, новообразования,
несчастные случаи, болезни органов пищеварения, ды�
хания, алкоголизм. В возрасте до года умерли 3 ребенка
(в 2013 г. – 2).

Но по�прежнему количество зарегистрированных ак�
тов о смерти больше, чем записей актов о рождении.

	 Весной 2014 года отдел ЗАГС переехал в новое
просторное помещение. Молодые люди могут теперь
зарегистрировать брак в красивом уютном зале, а
перед регистрацией привести себя в порядок в ком	
натах жениха и невесты. Сколько же пар решили свя	
зать свою жизнь в минувшем году?

� Всего заключили брак 294 пары. По сравнению с 2013
годом уменьшилось число браков, заключенных несо�
вершеннолетними, и зарегистрировала свой брак лишь
одна пара в возрасте до 18 лет. Наибольшее количество
зарегистрировавших брак – в возрасте от 25 до 34 лет.
Характерно, что мужчины старше 25 лет вступают в брак
чаще, чем женщины. По�прежнему большое количество
женихов и невест (100 юношей и 50 девушек) заключают
браки в возрасте от 18 до 24 лет. Из числа впервые всту�
пающих в брак мужчин (191) больше, чем женщин (179). Из

числа повторно вступающих в брак больше женщин (115),
чем мужчин (103).

Были зарегистрированы браки с участием иностранных
граждан из Армении, Беларуси, Вьетнама, Молдовы, Уз�
бекистана, Украины, Таджикистана. Также были зареги�
стрированы акты о рождении детей у граждан из Азер�
байджана, Армении, Кыргызстана, Украины, Беларуси,
Таджикистана.

Бесспорно, одной из важнейших общечеловеческих
ценностей была и остается семья. Сегодня возрастает ее
значение как носителя культурных, национальных, эт�
нических традиций не только для отдельного человека, но
и для российского общества в целом. Тем не менее, в сфе�
ре семейных отношений далеко не все благополучно. Се�
годня стало «модным» жить совместно без регистрации
брака. Тенденция «гражданского брака» ведет к тому, что
семья образуется, но может много лет существовать без
оформления отношений в органах ЗАГС. В 2014 году вне
зарегистрированного брака родился 71 ребенок (в 2013 г.
– 70); 50 детей родились у женщин со статусом «одинокая
мать» (в 2013 г. – 46).

	 Наталья Васильевна, но люди не только женят	
ся, но и, увы, решаются на развод…

� Да, и, к сожалению, по сравнению с 2013 годом ко�
личество зарегистрированных записей актов о растор�
жении браков увеличилось. Если в 2013 году было заре�
гистрировано 216 записей, то в прошедшем – 224. Больше
стали регистрировать расторжение брака граждане в воз�
расте от 25 до 39 лет.

В 2014 году на 7 случаев увеличилось по сравнению с
2013 годом количество записей актов об усыновлении (13).
В прошедшем году также увеличилось число желавших
зарегистрировать перемену фамилии или имени. Если в
2013 году  было сделано 16 соответствующих записей актов,
то в 2014 – уже 23.

В заключение хочу пригласить всех, кто хочет создать
семью, прийти к нам в ЗАГС и зарегистрировать свои
отношения.

Беседу вела  И. АВДЕЕВА.

ОСНОВНАЯ ЛИНИЯ – ЗАЩИТА ПРАВ ЧЕЛОВЕКА

15 МАЯ – МЕЖДУНАРОДНЫЙ ДЕНЬ СЕМЬИ

Кризис кризисом,а
жизнь продолжается
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Вопросы, связанные с выделением
жилья, в настоящее время решаются до�
вольно туго, а нужда в нем имеется боль�
шая. Это предоставление жилой площа�
ди семьям, живущим в аварийных домах,
инвалидам детства, молодым семьям, а
также специалистам здравоохранения,
образования и других служб. Таким об�
разом, жилищное строительство нужно
бы вести быстрыми темпами, но многое,
если не все, упирается в недостаток
средств в бюджете. В основном, прихо�
дится рассчитывать на вхождение в раз�
личные программы федерального и ре�
гионального уровней, по которым сверху
выделяются целенаправленные средст�
ва, в том числе и на строительство жи�
лья.

Недавно в Киржачском районном су�
де рассматривался иск инвалида детст�
ва, предъявленный к городской админи�
страции по поводу предоставления жи�
лой площади. Когда в администрацию
города поступило заявление о предос�
тавлении благоустроенной жилой пло�
щади, в семье инвалида насчитывалось
три человека. К судебному заседанию
семья возросла до четырех человек.
Проживание такой семьи в доме матери
жены инвалида, на ограниченной жилой
пощади, должно рассматриваться как
противоречащее существующим требо�
ваниям и нормам.

Представитель прокуратуры района
отметил, что глава семейства имеет тя�
желое заболевание, является бессроч�
ным инвалидом, в семье двое детей,
один из которых грудной. Имеет право,
согласно закону, на улучшение жилищ�
ных условий, предоставление семье
благоустроенной квартиры жилой пло�
щадью не менее 48 квадратных метров,
т. е. по 12 квадратных метров на челове�
ка, как предусмотрено в пределах г. Кир�
жач. Истец согласился с тем, что было
сказано представителем прокуратуры.
Представительница городской адми�
нистрации не возражала по поводу иска
инвалида, но пояснила, что свободного
фонда жилья в городской администра�
ции в настоящее время нет.

Заслушав стороны, суд принял реше�
ние, которым предусмотрено выделение
семье инвалида детства благоустроен�
ного жилья, соответствующего санитар�
ным и техническим нормам, площадью
48 квадратных метров. Городская адми�
нистрация в первоочередном порядке
обязана исполнить решение районного
суда, но и имеет возможность обжало�
вать его в областном суде, хотя другое
решение вопроса маловероятно, ведь
закон на стороне инвалида детства,
имеющего жену и двоих детей. А это вес�
кий аргумент.

В. ТАЛТАНОВ.

ДЕНЬ МУЗЕЕВ
18 мая, ежегодно, с 1977 года празднуется Международ�

ный день музеев, которые в культурном пространстве зани�
мают важное место. Музейный праздник отмечает и наш
районный музей. Отмечаем праздник открытыми дверя�
ми: проводим экскурсии, беседы, встречи, знакомим с
экспозициями и выставками. Впервые в этом году мы
примем участие в международной акции «Ночь музеев»,
и 18 мая музей будет работать до 12 часов ночи. Тематика
акции – 70�летие Победы в Великой Отечественной войне.

В деятельности музея немало интересных форм рабо�
ты. Расскажу о некоторых из мероприятий. Большим успе�
хом пользуются интерактивные экскурсии, автором и ве�
дущей которых является главный хранитель фондов музея
М. Г. Гузаревич. Активное участие в организации и прове�
дении  интерактивных экскурсий принимает Е. С. Сабурс�
кая, ведущий методист. Воспитанники детских садов и
учащиеся школ с удовольствием участвуют в экскурсиях:
играют, водят хороводы, надевают лапти и элементы русс�
кого народного костюма, учатся азам прядения, глажению
первым утюгом – рубелем, плетут косички из травы для
коз, плетут на кружалах косички из веревки для онучей,
вяжут березовые и крапивные веники, складывают срубы
из поленьев, работают на плуге и бороне и др.

В марте этого года прошли уже 13�е Открытые общест�
венные чтения, посвященные памяти первого космонавта
мира Ю. А. Гагарина. Хочу отметить, что многие юные участ�
ники читали стихи киржачской поэтессы, Почетного граж�
данина города Киржача и Киржачского района Р. А.Турки�
ной. В апреле состоялись 8�е Открытые краеведческие
чтения, посвященные И. Ф. Токмакову, автору книги «Исто�
рико�статистическое описание города Киржача Влади�

мирской губернии». С каждым годом растет число участ�
ников чтений.

Музей принимает активное участие в районных и облас�
тных мероприятиях. В областной эстафете «Зажги свечу»,
посвященной 70�летию Победы в Великой Отечественной
войне, представили фильм «Это наша с тобою Победа»,
созданный по фотографиям и документам из фондов му�
зея, а также выставку. Выставки музейных предметов также
были представлены на районном фестивале «Это наша с
тобою Победа», на Межрегиональном фестивале искусств
«Звездный полет». Конечно, на выставке были представле�
ны книги Почетного гражданина города Киржача и Кир�
жачского района С. А. Кротова. В течение месяца с выстав�
кой «Космонавты в Киржаче» из фондов нашего музея
знакомились посетители Александровского художествен�
ного музея. На сайте музея постоянно работают виртуаль�
ные выставки, в этом заслуга ведущего методиста Е. С.
Сабурской.

Музей в этом году принял участие во Всероссийском
открытом конкурсе «Семейные фотохроники Великих войн
России».

Накануне Дня Победы, 6 мая, в  музее прошла встреча
с ветеранами района: тружениками тыла и детьми войны.
Встреча была организована совместно с Киржачским ком�
плексным центром социального обслуживания населения
(директор С. А. Блинова). Сердечная благодарность учас�
тникам концертной программы этой встречи: преподава�
телю хоровых дисциплин ДШИ Ю. С. Кочетковой, Саше
Хромовой, Алене Тюленевой, Е. Н. Минаевой, Е. С. Сабур�
ской. Радушным было поздравление ветеранов детьми от
центра социальной помощи семьям и детям.

Подготовка музейных предметов к выставкам – кропот�
ливая, творческая  работа, и здесь надо отметить сотруд�

ников музея: художника�реставратора Н. Н. Музу и научно�
го сотрудника Е. Н. Минаеву.

Постоянно проводятся экскурсии на Мемориале Ю. А.
Гагарина и В. С. Серегина – филиале музея. Заведующая
филиалом В. А. Минаева и все сотрудники филиала ответ�
ственно и добросовестно относятся к своей работе.

Поздравляем всех с праздником, мы обо всех помним
и бесконечно благодарны за поддержку, сотрудничество
и помощь. Приглашаем посетить музей, в котором береж�
но хранится история родного края.

Л. ГУРЯКОВА,
                                            директор музея.

НА СНИМКЕ: А. Е. Чукшис со своими учениками А. Ти�
мофеевой, Э. Никитиной и И. Дудкиным в музее.

ОТ ВСЕЙ
ДУШИ

БЛАГОДАРИМ
Сотрудники и воспитан�

ники МКДОУ № 19 выражают
благодарность членам союза
молодежи Першинского фи�
лиала ОАО НПО «Наука» Свет�
лане Львовне Рябковой, Евге�
нии Александровне Пешко�
вой, Екатерине Анатольевне
Сергеевой за проведенное 17
апреля 2015 года спортивно�
познавательное мероприя�
тие, посвященное Дню космо�
навтики. В данном меро�
приятии участвовали дети
групп среднего и старшего

возрастов. Воспитанникам надолго запомнится этот праздник, т. к. было очень интересно,
весело и увлекательно. Мероприятие проводилось как космическое путешествие, в котором
были и викторина, и спортивные конкурсы, и загадки, и рассказы о космосе. За рисунки
о космосе детям вручили грамоты и подарки.

Коллектив МКДОУ № 19 (п. Першино).

На базе картинной галереи города Коль�
чугина прошел второй межрайонный кон�
курс детского творчества «Юные мастера
росписи по дереву».

Цель конкурса: стимулирование интере�
са учащихся к изучению, сохранению и
развитию народных традиций росписи по
дереву в его национальном разнообразии.
Задачи творческого конкурса: выявление
талантливых учащихся, воспитание и фор�
мирование эстетических вкусов учащихся,
пропагандирование традиционных и сов�
ременных жанров росписи по дереву.

В конкурсе приняли участие учащиеся
«Детской школы искусств» Киржачского
района, воспитанники преподавателя Люд�
милы Александровны Тимофеевой. В тече�
ние трех часов, в форме открытого творче�
ского соревнования, Марина Распопина,
Лиля Новикова, Настя Феногенова распи�
сывали досочки прямоугольной формы
традиционной русской народной городец�
кой кистевой росписью. Эта роспись вы�
полняется по чистой поверхности дерева
или по цветному фону.

Декоративный принцип росписи осно�
ван на том, что изображение орнамента,
птиц, коней выполняют всегда краской ло�
кального цвета. Декоративный мотив розо�
вого, красного, голубого, зеленого цветов
прорабатывают темными и белыми графи�
ческими штрихами. Исполненный кистью,
разной шириной мазка штриха, вырисовы�

вается условный объем формы, создается
впечатление живописности и взаимосвязи
всех элементов композиции между собой.
Цветочные композиции симметричны по
расположению мотивов и распределению
цвета. Цвета в традиционной городецкой
росписи используют яркие, что позволяет
сделать декоративные произведения бо�
лее нарядными. Критериями оценки яви�
лись: соответствие номинации, художест�
венный уровень произведения, сложность
работы.

Марина Распопина за работу «Городец�
кие скакуны» была награждена дипломом
2�й степени; Настя Феногенова за работу
«Городецкий цветочный букет» – дипломом
3�ей степени; Лиля Новикова за работу
«Сказочные городецкие птички» – дипло�
мом участника.

Такие результаты способствуют не толь�
ко развитию творческой личности учащих�
ся, но и воспитанию любви к народному
декоративно�прикладному искусству, фор�
мированию духовно�нравственных качеств
гражданина нашей страны, гордого за воз�
рождение традиций национального искус�
ства россиян.

Преподавателю Л. А. Тимофеевой было
вручено Благодарственное письмо за под�
готовку юных мастеров росписи по дереву.

Желаем юным художникам и преподава�
телю новых творческих успехов!

В. ДМИТРИЕВ.

ИЗ ЗАЛА СУДА

В первоочередном порядке

ТВОРЧЕСТВО ЮНЫХ
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